

さとひがし

大津市立仰木の里東小学校 学校だより

No. 9

令和2年8月24日(月)

問い合わせ先 TEL 077-574-2245

FAX 077-574-2247

学校教育目標
☆自ら学び、心豊かでたくましい子どもの育成
「み」 自ら学ぶ子
「や」 やさしく思いやる子
「げ」 元気な子

長い2学期が始まりました！ 充実した夏休みを過ごせましたか？



今年の1学期は新型コロナウイルス感染症のため、実質本格的に授業が始まったのが6月からでした。授業内容の遅れを取り戻すべく、熱中症が心配される中7月31日まで登校しました。8月24日から2学期が始まることにより、夏休みはたったの23日間しかありませんでした。例年から比べると、圧倒的に短い夏休みとなりました。休みを利用した里帰り、海水浴やレジャー施設等へのお出かけは、テレビや新聞報道等、様々などころで不要不急の呼びかけにより、おうちで自粛していた人が多かったと思います。学習面では、1学期の振り返りはできましたか。また夏休みの宿題は効果的に取り組み、提出することができましたか。

2学期は1年で最も長い学期です。1学期は感染症予防のためほとんどの行事ができませんでした。2学期の行事については、最大限感染症対策を取りながらも、学年行事や学校行事に頑張っ取り組んでほしいと思います。9月が終わる頃まで、まだまだ暑い日が続くことが予想されます。熱中症対策もあわせてしっかり意識して学校に通いましょう。

第3回学校運営協議会開催

夏休み中の8月4日(火)に、第3回里東幼稚園・小学校合同学校運営協議会を行いました。今回の議題は1学期の幼稚園・小学校の取り組みの報告と、今後の課題について熟議をしていただきました。仰木の里学区の園児・児童の人数の推移から、少しずつ少子化が進む中で、子どもたちにとってより良い環境を地域として提供するにはどうすればよいか、地域の特性を生かした幼稚園・学校となるにはどうすればよいか等のアイデアを出していただきました。中でも、地域のボランティア活動を推進するためにも、活動の拠点を小学校内で考え、幼・小・地域が一体となった交流場所が提供できればという話題が出ました。小学校では従来のボランティア活動だけでなく、今夏は新たに給食支援ボランティアや放課後の消毒・掃除ボランティアにたくさんの地域の方々が協力してくださり、大きな成果を得ました。まさに地域の教育力の高まりを感じました。今後とも地域のネットワークを駆使したボランティア活動の推進に運営協議会として協力していくことを確認しました。

《当面の学校の動き》

8月・9月の予定

| 月曜日 | 火曜日 | 水曜日 | 木曜日 | 金曜日 |
|---------------|-----------|--------------------|-----------------------------|--------------|
| 8月24日 | 25日 | 26日 | 27日 | 28日 |
| 始業式 | 通常給食開始 | 検尿2次 歯科検診5年、1-1 | 内科検診5年、2-2 | 内科検診6年 |
| 31日 | 9月1日 | 2日 | 3日 | 4日 |
| | 耳鼻科検診4・6年 | | 歯科検診2年 | 内科検診4年 |
| 7日 | 8日 | 9日 | 10日 | 11日 |
| 委員会 | 耳鼻科検診1・3年 | | 登校指導 内科検診3年、2-1 学校公開日 | 内科検診1年 |
| 14日 | 15日 | 16日 | 17日 | 18日 |
| 代表委員会 クラブ | | 町別集會 二次聴診 | 眼科検診 全学年 | 避難訓練 下校指導 |
| 21日 | 22日 | 23日 | 24日 | 25日 |
| | | | 歯科検診3年 | |
| 28日 | 29日 | 30日 | | |
| 教育実習開始 クラブ | | | | |



※例年行う2学期の主要な行事の予定については、今年度万全な感染症予防対策を行いながら計画をしています。今後は社会情勢や教育委員会の指標に基づきながら、早めに判断し、お知らせさせていただきます。ご理解よろしくお願ひします。

★第25回仰木の里東小運動会は、感染症対策を考慮し10月17日(土)午前中開催を予定しています。

詳細の計画につきましては後日ご案内いたします。雨天時10月21日(水)に延期とします。

(※振替休日は、17日(土)の実施可否に関わらず19日(月)です。)

★2学期終業日は12月25日(金)の予定です。